

México: Avión de pasajeros se estrella tras despegue en Durango



La Habana, 31 jul (RHC) La empresa Aeroméxico reportó que un avión con unos 100 pasajeros a bordo se estrelló este martes 31 de julio, tras haber despegado desde el aeropuerto del estado mexicano de Durango. Hasta el momento no se han reportado muertos, y el número de heridos se desconoce.

El gobernador de Durango, José Aispuro, informó a través de su cuenta en Twitter que solicitó a los cuerpos de seguridad y emergencias que atiendan el lamentable accidente.

Indicó que el hecho ocurrió cuando la aeronave se disponía a despegar, pero los fuertes vientos provocaron que los pilotos interrumpieran la acción, lo que hizo que se saliera de la pista.

Por su parte, el presidente Enrique Peña Nieto se pronunció sobre lo ocurrido, y expresó que había ordenado a las instituciones correspondientes para que colaboren con las víctimas.

Según la aerolínea, el vuelo 2431 debía recorrer la ruta Durango-Ciudad de México, y era realizado por un avión "Embraer 190, con capacidad para 100 pasajeros. (Fuente: [TeleSur](#))



Radio Habana Cuba